

Boletín Número 181  
Toluca, México, a 3 de agosto de 2015.

### **EL IEEM DIFUNDIÓ Y DISTRIBUYÓ SU PRODUCCIÓN EDITORIAL EN CONGRESO INTERNACIONAL**

- En el marco del 3er. Congreso Internacional de Ciencia Política, el IEEM promovió las novedades de su amplia producción editorial.

En el marco de la celebración del 3er. Congreso Internacional de Ciencia Política, el Instituto Electoral del Estado de México, a través del Centro de Formación y Documentación Electoral, estuvo presente para promover y distribuir su amplia producción editorial, con el objetivo de difundir los conocimientos generados por estudiosos de la materia político electoral y, de esta forma, también abonar al desarrollo democrático de nuestra entidad y del país.

El Congreso, que es organizado anualmente por la Asociación Mexicana de Ciencia Política (AMECIP), con la colaboración de la Fundación Konrad Adenauer Stiftung, tuvo lugar en Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades (CUCSH) de la Universidad de Guadalajara, en donde se dieron cita alrededor de mil participantes y 600 ponentes provenientes de México, Argentina, Bolivia, Reino Unido, Polonia, Estonia y Estados Unidos, quienes abordaron una amplia agenda de tópicos en torno del eje rector de la “Legitimidad política e integridad electoral”.

Mediante el Congreso se buscó propiciar el encuentro entre académicos de las Ciencias Políticas y disciplinas afines, con el fin de intercambiar reflexiones, investigaciones y posturas teóricas sobre la problemática que aqueja a la “Legitimidad Política e Integridad Electoral”, así como aquellos temas emergentes en la agenda política.

Con ello se generan espacios para la creación y consolidación de redes de investigación a nivel local, nacional e internacional y se abren espacios idóneos para presentar publicaciones que puedan difundirse entre la amplia comunidad académica mexicana y latinoamericana.

En función de lo anterior, se instaló una muestra editorial en la que instituciones electorales, así como distintas casas editoriales expusieron las novedades editoriales del amplio campo que abarca la materia político electoral y en donde uno de los principales atractivos fue el stand del IEEM, en el que se promovieron y distribuyeron en forma gratuita la variedad de publicaciones que ha generado el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto, lo que permitió llegar a un mayor número de lectores, tanto nacionales como internacionales.

Cabe indicar que el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM genera de manera periódica nuevas publicaciones en las que especialistas aportan conocimientos que contribuyen a la comprensión de los procesos de cambio, de la evolución del sistema político mexicano y de la consolidación del régimen democrático, las cuales se distinguen por su alto nivel y calidad académica, así como por su solidez metodológica y el cuidado que se pone en cada una de las ediciones.

Asimismo, la labor editorial del IEEM tiene por objeto contribuir a la promoción de la cultura política democrática y a la difusión de conocimientos especializados, con el fin de proporcionar a los lectores instrumentos de consulta directa sobre tópicos relacionados con la materia político electoral, de ahí que la producción editorial del Instituto se ubica a la vanguardia entre los organismos electorales locales del país.

Los títulos se pueden obtener en forma gratuita en las instalaciones del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM y también se encuentran disponibles en la página electrónica del Instituto en la liga [http://www.ieem.org.mx/cefode/publicaciones/produccion\\_editorial.html](http://www.ieem.org.mx/cefode/publicaciones/produccion_editorial.html)

### **Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***

**Unidad de Comunicación Social**

